
VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht. 

 

RM Bruns erkundigt sich hinsichtlich der geringen Einwohnerzahl im Vergleich zum 1. 

Quartalsbericht, ob es sich dabei um einen tatsächlichen Rückgang handelt. 

 

VA Bohlen-Janßen bestätigt dies und ergänzt, dass es sich hierbei um die tatsächlichen 

Einwohnerzahlen aus dem Meldeprogramm handelt. 

 


